いよいよ2 学期も終わります。皆さんにとって、2013年は、 どのような一年になりましたか。

日本漢字能力検定協会が発表した、「今年の漢字」第1位 は「輪」でしたね。また、今年で第30回となった「2013ユーキ ャン新語・流行語大賞」の年間大賞は、「今でしょ!」、「倍返 し」、「じぇじぇじぇ」、そして「お・も・て・な・し」でした。同時に4 語も選ばれたのは過去最多とのこと。多くの人の心をとらえ たCMやドラマが作られ、また、「チームワーク」が感動を呼 ぶことを東京五輪招致決定が教えてくれました。

さて、今年を締めくくるにあたり、自分の反省点を洗い出 すとともに来年頑張りたいことを確認しましょう。休み明けに は課題考査もあります。不得意科目の克服や冬季課題に積 極的に取り組むことも大切です。では、良いお年を!!

~ 鹿児島養護学校との2回目の交流を実施 ~

本校の恒例行事である 鹿児島養護学校との交流 会を12月11日に行いまし た。本年度2回目の交流会 は、こちらが鹿児島養護学 校に出向き、クラス(障がい



種)別に分かれて交流を行いました。校内で交流したのが4 組、そして校外で交流を行ったのが10組ありました。



校内の交流では、一緒にレク リエーションやボーリング等を 行いました。校外での交流では、 市立科学館や水族館に足を運 んだり、ダイエーで買い物をした りして、良い交流が出来たと思

います。参加した生徒の感想です。

「みんな明るくて素直で、目がとてもきらきらしていまし た。」、「同年齢同士でお互いの学校生活の話が出来て楽

しかったです。」、「普段は バリアフリーなど気にして なかったが、そのことを凄 く考えるようになりまし た。」(生徒会係より)



進路ガイダンスで



1・2年生を対象にした進路ガイ ダンスが、12月13日(金)に実施さ れました。進学・就職あわせて19 の講座が開設され、それぞれの専

門分野に関する話を詳しく聴くことができました。進路につ いてあまり具体的な目標を持つことなく高校生活を過ごしてき た人もいると思いますが、このガイダンスにより、進路に対す る意識を少しでも高め、日常の努力を惜しまずに頑張ってほし いと思います。以下,生徒の感想です。

「敬語は時と場合で使い分けることを学びました。また、面 接を受ける時の自己 PR 等も大変参考になりました。『記憶に とどめるのではなく、記録にとどめる。』ことも大切だと思いま した。今回学んだことを、日常生活の言葉遣いにも生かしてい きたいと思います。」(1年,就職希望)

「前半は、看護師になる方法、看護師の役割、チームの一

員としての仕事内容等を学び、後 半は手洗いや被傷者の運び方等 の実技をしました。将来、看護師に なりたいという思いが更に強くなり ました。(2年, 看護系進学希望)



E	曜	今後の予定
12/25	水	特別指導(1年),前期冬季課外開始(3年)
26	木	特別指導(2年)
27	金	特別指導(3年),前期冬季課外終了(3年)
28	土	
12/29~1/3		学校は完全閉庁(日直代行も不在)
1/4	土	
5	日	
6	月	仕事始め, 冬季課外(3年)
7	火	職員会議,学年会
8	水	始業式, 第3回課題考査(1・2年),安全の日,
		服装・頭髮検査(全学年)
9	木	第3回課題考查(1·2年), 3学期朝課外開始(3年)
10	金	3学期朝課外開始(1・2年)
11	±	
12	日	